

et y avait convié les prélats de la ville et quelques autres ecclésiastiques.

— S. G. Mgr Mathieu a quitté Québec, mardi, pour sa ville épiscopale de Régina, en compagnie de M. l'abbé Vaillancourt, curé de Plessisville, de M. l'abbé E. Nadeau et de M. l'abbé C. Beaulieu, du Séminaire, — celui-ci devant remplir les fonctions de secrétaire du nouveau diocèse.

— Quatre religieuses Dominicaines de l'Enfant-Jésus, du Séminaire, sont aussi parties pour Régina, où elles prendront soin du palais épiscopal.

— S. G. Mgr l'Archevêque est parti mercredi, avec M. l'abbé J. Laberge, secrétaire de l'Archevêché, pour rejoindre à Ottawa Mgr Mathieu et l'accompagner jusqu'à Régina. On ne pourra trouver que bien touchante cette démarche de notre vénérable Archevêque.

— Les cadeaux offerts à S. G. Mgr de Régina, à l'occasion de sa nomination et de sa consécration, dépassent la valeur de \$16.000, soit en argent, soit en divers objets de culte et d'ameublement. Cette offrande considérable, outre qu'elle démontre la générosité de nos compatriotes et la sympathique considération qui entourait le nouvel évêque, lui sera d'un grand secours, dans un diocèse où tout est à organiser.



### La vocation religieuse

(Suite et fin.)



« Oui, vous me donneriez la continence, si je frappais vos oreilles des gémissements sincères de mon cœur, s'écrie saint *Augustin*. Dans un autre endroit il prouve expressément que cette vertu est possible à tous, d'après la doctrine du Sauveur ; ce qu'il dit en particulier pour ceux qui sont dans la nécessité de l'observer.

« Suarez cite le texte suivant de saint *Basile* : Il est permis à chacun, au commencement de sa carrière, d'embrasser et de désirer le genre de vie vers lequel il aspire, pourvu que ce genre de vie soit permis ; il peut librement s'engager dans le mariage ou dans la pratique du célibat.